

## PORTRAIT

## JOHN BOYE

**Impliqué dans l'action qui amène le premier but camerounais, le défenseur central du club turc Sivasspor gardera un très mauvais souvenir de son séjour gabonais.**

Il mesure 1,85m. Il pèse 72kg. Une morphologie qui lui a permis de vite s'imposer au sein de l'axe défensif des Black Stars du Ghana qu'il intègre en juin 2008. Il, c'est John Boye, né le 23 avril 1987 à Accra. Maillon fort de la génération dorée du Onze national ghanéen, le joueur à la « coiffe touraco » va garder, pendant longtemps, un mauvais souvenir de la 31e édition de la Coupe d'Afrique des nations de football qui se joue au Gabon.

Oui, en revoyant le film de la rencontre Cameroun/Ghana comptant pour la demi-finale, le joueur aux 44 sélections va s'apercevoir que c'est son renvoi quelconque de la tête qui permet au Camerounais Michaël Ngadeu d'ouvrir le score (72e). Et c'est également parce que Boye et Amartey désertent l'axe défensif que le remuant Bassogog met à profit le contre mené par Aboubacar pour corser l'addition (90+3). Des erreurs d'appréciation d'enfance pour le finaliste de la Coupe d'Afrique des nations 2015 qui, tout en étant préjudiciables, viennent ternir la progression du Ghana. Une contrée qui, à travers le



Photo : AFP

**Une fin de Can cauchemardesque pour le défenseur ghanéen, John Boye.**

club Heart of Lions, donne à John Boye, pour la première fois, l'appétit de la haute compétition. Il se distingue, à cet effet, par des remarquables prestations.

Et ce n'est pas un hasard s'il devient le protégé de John Mensah alors défenseur central du Stade Rennais. C'est d'ailleurs ce dernier qui le recommande au club breton

alors qu'il était en partance pour Lyon. A Rennes, le jeune John Boye a dû patienter pour jouer son premier match de Ligue 1. Il va intervenir le 12 février 2011 contre Nice (2-0). Au club breton, John Boye a passé près de six années. Un passage couronné par une finale infructueuse de la Coupe de la Ligue (2013).

Le professionnalisme ayant ses règles, notamment celle qui contraint le sportif à être toujours performant, le club rennais ne renouvelle pas le contrat du défenseur axial des Black stars. Il décide alors de quitter l'Hexagone pour aller monnayer son talent en Turquie. Là-bas, il signe d'abord avec le club Kayseri Erciyessport (22 matches et 2 buts) qui, malheureusement, est relégué en division inférieure. Puis avec la formation de Sivasspor pour deux ans (15e du dernier championnat).

Boye, comme on le constate, est aujourd'hui à une certaine expérience qu'il devra mettre encore au service des Black stars. Auréolés de quatre titres de champions d'Afrique, ils se sont toujours distingués par leur régularité au sommet du football africain. Dommage que John Boye et ses coéquipiers n'aient pas pu mettre un terme à la disette qui les poursuit depuis 1982 (année de l'obtention de leur dernier sacre). John Boye, tout comme ses partenaires, va se contenter de la troisième place du podium si tant est que les Black Stars viennent à bout des Étalons.

MIKOLO-MIKOLO  
Port-Gentil/Gabon

## IN ET OFF



### Les supporters camerounais heureux

Libreville, la capitale du Gabon, abrite une forte communauté camerounaise. Cette dernière a bruyamment manifesté sa joie après la belle victoire du Cameroun devant le Ghana, jeudi dernier (2-0). Dès la fin de cette rencontre, les supporters des Lions indomptables se sont retrouvés dans leurs bases pour célébrer l'événement.

Pendant des heures, les différents quartiers de la capitale gabonaise ont résonné des cris de joie

des ressortissants camerounais. Sfto, carrefour Rio, Venez-voir, Lalala, Glass, l'ancienne gare routière, etc, sont autant de lieux qui ont permis aux Camerounais de se retrouver et de soupirer un peu. Car, peu d'entre eux avaient imaginé leur jeune équipe capable d'atteindre ce niveau de la compétition. Mais une finale se joue pour être gagnée. Les Lions indomptables et leurs supporters savent bien que les Pharaons seront de coriaces adversaires ce dimanche.

J.F.M.  
Libreville/Gabon

# J.P. CHENET



TOUJOURS  
PRESENT  
A LA MI  
3<sup>EME</sup> MI  
TEMPS

L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ, À CONSOMMER AVEC MODÉRATION.